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Inden, 18. Februar 2014 

 

Antrag für die nächste Ratssitzung 

 

Antrag auf Überarbeitung der zum Jahreswechsel eingeführten Veränderungen im öf-

fentlichen Personennahverkehr einschl. Schülertransfer, mit dem Ziel, eine für die Bür-

ger/ innen der Gemeinde Inden verbesserte Nutzungsmöglichkeit zu erreichen. 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die UDB Inden e.V. beantragt unter Einbeziehung und Beteiligung der Verkehrsträger eine 

Überarbeitung der derzeit gültigen Fahrpläne/ Linienführung mit dem Ziel, zeitnah und 

einvernehmlich eine Verbesserung der derzeitigen Beförderungssituation für unsere Bürgerin-

nen und Bürger zu erreichen. Besonderes Augenmerk sollte dabei auch auf die Belange älterer 

Menschen gelegt werden, aus denen sich spezielle Anforderungen an Taktung, Umsteigezei-

ten, Ausstattung der Fahrzeuge etc. ergeben. 

 

 

 

 

 

Rat der Gemeinde Inden 

z. Hd. Herrn  Bürgermeister Schuster 

Rathausstraße 1 

 

52459 Inden  
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Begründung 

 

Aufgrund der tagebaubedingten Veränderungen im Buslinienverlauf wurden in der GPE-

Sitzung am 04.07.2013 unter Vorlagen-Nr. 46/2013 von der DKB die vorgesehenen Verände-

rungen der Fahrpläne und Linien dargestellt und erläutert. Der Ausschuss hat die hinsichtlich 

der zum 08.12.2013 anstehenden Veränderungen in der Buslinienführung zur Kenntnis ge-

nommen. 

Schon nach gut zweimonatiger Praxisphase zeigen sich aber bereits erhebliche Mängel im 

Betrieb. Aufgrund vielfacher Beschwerden aus der Bevölkerung wird deutlich, dass die neue 

Linienführung sowie Fahrpläne in Teilbereichen dringend einer Verbesserung bedürfen. 

Anregungen und Beschwerden sowie Verbesserungsvorschläge können in einer entsprechen-

den Beratungssitzung im Fachausschuss wiedergegeben und erläutert werden. 

 

Wir bitten um Beschlussfassung im Sinne unseres Antrags und um Aufnahme als Tagesord-

nungspunkt für die nächste Sitzung des Fachausschusses (GPE).  

Gleichzeitig bitten wir um eine Eingangsbestätigung unseres Antrags. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hermann-Josef-Schmitz 

Fraktionsvorsitzender UDB Inden e.V. 

 


